

BHAYANGKARA

Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis, Sosialisasi Program Kamtibmas, dan Pencegahan TPPO

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Nov 8, 2023 - 11:50



Polsek Kalapanunggal Gelar Patroli Dialogis, Sosialisasi Program Kamtibmas, dan Pencegahan TPPO

Polsek Kalapanunggal menjalankan kegiatan Patroli Dialogis pada hari Rabu, tanggal 08 November 2023, dimulai pukul 10.00 WIB hingga selesai, di wilayah hukum Polsek Kalapanunggal, yang mencakup Kecamatan Kalapanunggal dan Kecamatan Kabandungan.

Kegiatan ini melibatkan personil Polsek, yaitu Aipda Rachmat. S dan Briptu Riad, yang bertujuan untuk meningkatkan interaksi positif dengan masyarakat serta memberikan himbauan dan sosialisasi terkait berbagai aspek keamanan dan ketertiban masyarakat. Lokasi dan sasaran patroli mencakup tempat keramaian, pemukiman warga, pertokoan, perkantoran, sekolahan, jalan raya, daerah rawan kriminalitas, dan objek vital.

Dalam giat tersebut, personil Polsek memberikan sejumlah himbauan, di antaranya:

1. Mendukung kegiatan Polri dalam mencegah terjadinya aksi premanisme, kejahatan jalanan, penyakit masyarakat, dan kejahatan lainnya untuk menjaga situasi aman dan kondusif.
2. Mendorong aktif partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif di lingkungan mereka.
3. Sosialisasi Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) untuk mencegah masyarakat terlibat dalam rekrutmen ilegal pekerja migran di luar negeri, serta mengajak warga untuk melaporkan aktivitas mencurigakan terkait TKI ilegal kepada pihak berwajib.
4. Memperkenalkan layanan online Polisi melalui Aplikasi SUPERAPP Presisi.
5. Menyampaikan sosialisasi terkait pemilu 2024 yang aman dan damai, dan mendorong partisipasi warga dalam mendukung proses pemilu.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengenalkan program Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan singkatan Aa Dede (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Kegiatan Patroli Dialogis ini bertujuan untuk membangun kedekatan antara polisi dan masyarakat, memperkuat kerja sama, dan meningkatkan kesadaran Kamtibmas di kalangan warga Desa Kalapanunggal.